

FÜR EINEN BLICKFANG IN DEN HOHEN TAUERN!

Die Auswahl des passenden Kamins will gut durchdacht sein. Mit langjähriger Erfahrung konnten die Schornstein-Experten von AHRENS den Besitzern eines Bad Gasteiner Eigenheims behilflich sein. s



Alexander Cernik 0664 902 22 04

Unter der Leitung von Alexander Cernik – Außendiensttechniker für Neubau in der Betriebsstätte Hallein - wurde in Zusammenarbeit mit Rauchfangkehrermeister Alwin Wiegele - ein Neubau Fertiggamin **AHRENS S18** am Objekt errichtet.

Der Kamin reicht über drei Geschoße, ist 12,66 m hoch und dient als Abgasanlage für eine neue Hackschnitzel-Zentralheizung im Kellergeschoss, die von der Firma Hargassner errichtet wurde. Der graue, einzügige Kamin wurde nach der Errichtung noch mit einer Steinstruktur versehen und bildet damit eine schöne Brücke zwischen dem weißen Verputz und dem hölzernen Giebel.

Das Abgasrohr hat einen Durchmesser von 18 cm und ist oben mit einem Faserzementstülpkopf abgeschlossen. Die Außenmaße betragen 38 mal 38 cm. Mit der gewählten Standardfunktion funktioniert der Betrieb der Feuerstätte hier **raumlufthängig**. Das Hightech-Innenleben des Kamins garantiert eine sichere Abgasleitung. Die Dämmung aus Mineralfaser ist bereits werksseitig an das 6 cm Kaminrohr montiert worden.



Der Fertiggamin verspricht erhebliche Ersparnisse bei den Baukosten. Er wurde ganz einfach direkt an die Baustelle geliefert, mittels Autokran durch die Dachöffnung eingelassen und mit Metallbügeln durch einen Schlosser an der Fassade fixiert. Kondensatdicht, ausbrennsicher und säurefest verspricht der neue AHRENS-Kamin in Zukunft ein nachhaltiges und effizientes Heizen im Salzburger Kurort.

Weitere Informationen zum AHRENS-Service und zu den Produkten auf www.ahrens.at.